

PYTHA ANWENDERTREFFENPLUS 2024:

Ein erfolgreicher Tag

Am Freitag, dem 13. September 2024, fand das PYTHA AnwendertreffenPLUS im Martinushaus Aschaffenburg statt. Fast 250 Teilnehmer aus Deutschland und dem Ausland kamen zusammen, um sich über die aktuellsten Innovationen zu informieren und Networking-Möglichkeiten zu nutzen. Ein zentrales Element war die Vorstellung der PYTHA Version V26. Das erweiterte „PLUS“-Format bot mit 15 führenden Ausstellern der Branche zusätzliche Gelegenheiten für intensiven fachlichen Austausch.

Das „PLUS“-Konzept: Mehr Raum für Austausch und Information

Traditionell bietet das PYTHA Anwendertreffen Gelegenheit, sich in der Software weiterzubilden, die neuesten Entwicklungen kennenzulernen und sich mit Gleichgesinnten auszutauschen. Mit dem „PLUS“-Konzept wurde das Treffen zum ersten Mal mit einem großen Ausstellungsbereich ergänzt. Partnerfirmen wie Biesse, Felder Group, Flexijet, Hettich, HOMAG, Shaper Tools und viele weitere präsentierten innovative Produkte und Lösungen, die speziell auf

die Bedürfnisse von Tischlern, Schreibern und Messebauern abgestimmt sind. Verlage und Fachverbände rundeten das Spektrum ab. „Wir freuen uns, daß unser AWT PLUS-Konzept so großen Anklang gefunden hat. Es gab nicht nur die Gelegenheit, unsere neue-



Teilnehmer des PYTHA AnwendertreffenPLUS 2024 im Martinushaus Aschaffenburg – ein erfolgreicher Tag voller Innovationen, Networking und fachlichem Austausch.

(Foto: PYTHA Lab GmbH)

sten Entwicklungen kennenzulernen, sondern auch wertvolle Kontakte zu knüpfen und sich über aktuelle Branchentrends auszutauschen“, erklärt Dr. Daniel Flassig, Geschäftsführer der PYTHA Lab GmbH.

Beta-Release der neuen PYTHA Version V26

Highlight der PYTHA-Vorträge war sicherlich das Beta-Release der PYTHA Version 26. Alle Anwender mit gültigem Servicevertrag können ab sofort von den präsentierten Neuerungen profitieren. „Wir sind stolz, daß wir nicht nur technologische Fortschritte gezeigt haben“, kommentiert Dr. Daniel Flassig, „sondern daß unsere Anwender das auch gleich in der Praxis umsetzen können!“ Das endgültige Release-To-Market wird gegen Jahresende erwartet. Das PYTHA AnwendertreffenPLUS erhielt ein positives Feedback von allen Teilnehmern. Die vielfältigen Gelegenheiten zum fachlichen Austausch und Networking, sowohl unter den Teilnehmern, als auch mit den Ausstellern, wurden intensiv genutzt. Vielen Ausstellern gefiel, daß die hohe Qualität der Gespräche neue Partnerschaften und Kooperationen ermöglicht haben. <<